

cage de suspension. Elle supporta pendant plusieurs jours cet horrible supplice, et à la fin, les satellites, fatigués de la voir encore en vie, lui coupèrent la tête.

Puisse cette bienheureuse vierge et martyre aider à la régénération de la femme dans les pays orientaux !

Dieu s'est plu à manifester la sainteté de ces martyrs par de nombreux miracles dus à leur intercession, tant en Asie qu'en Europe. Plusieurs ont été examinés juridiquement et ont servi à hâter leur cause de béatification.

Hélas ! à l'heure présente encore, de violentes persécutions sévissent dans ces pays. De nouvelles légions de chrétiens tombent sous la hache des tortionnaires, en confessant, comme leurs aïeux, le nom trois fois saint du CHRIST. Ah ! qu'il est sombre l'horizon de ces contrées ! Mais le Cœur de Jésus, espérons-le, se laissera fléchir par les prières des fidèles : le souffle divin chassera sous peu ces ténèbres et ramènera la paix ; les chrétiens relèveront leurs autels abattus, et se réuniront de nouveau pour célébrer la mémoire de ceux, qui, méprisant richesses ou tortures, ont désiré et vu

.....le grand jour du martyre,

Ce jour qui donne au cœur ce que le cœur désire,

Qui brise l'esclavage et rend la liberté ;

Le grand jour des combats que le triomphe achève,

Qui commence ici-bas sous le tranchant du glaive

Et finit dans l'éternité ! (1)

P. DE MANGELEERE, S. J.

Dites-leur : sans la croix, point de savants, de sages,
Ni d'heureux : sans la croix, rien de grand, rien de beau ;
Mais qu'il fait bon porter la croix, à tous les âges,
Dans la procession de la vie au tombeau !

P. DELAPORTE, S. J.

(1) P. Longhayc, S. J.